
Pièces Studio

Superficie 29 m²

Référence 86381942

Prix 290 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au  6e  et  dernier  étage  d'un  immeuble  avec  ascenseur,  ce  studio  lumineux  et

fonctionnel  dispose  d'une  grande  terrasse  offrant  une  vue  sur  le  quartier

pittoresque  du  Port  et  un  aperçu  de  la  mer.  À  l'intérieur,  une  hall  d'entrée,  avec

grand placard, mène à un espace de vie baigné de lumière, grâce à deux grandes

portes vitrées donnant sur la terrasse. Le studio comprend également une salle de

bains avec douche et toilettes. Idéalement situé dans le quartier pittoresque du Port

de Nice, vous trouverez d'excellents restaurants et des cafés pleins de charme au

pied de l'immeuble. Les transports en ...

On the  6th  and  top  floor  of  a  building  with  an  elevator,  this  bright  and  functional

studio features a spacious terrace with a view of the charming Port neighborhood

and a glimpse of the sea.Inside, a hallway with wardrobe leads into a bright living

area,  illuminated by  two large glass  doors  that  open onto  the  terrace.  The studio

also  includes  a  bathroom  with  a  shower  and  toilet.Perfectly  situated  in  the

picturesque Port of Nice, you'll find excellent restaurants and charming cafés right

at  your  doorstep.  Public  transport  is  easily  accessible,  with  both  bus  and  tram

stops just a short walk ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES
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